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JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DÍA 22 DE ENERO DEL 2025 
 

 
En Rafelcofer, siendo las 18.00 horas del día 22 de enero de 2025, se reúnen en 

segunda convocatoria por no haberse podido celebrar en primera, y en sesión extraordinaria, 
la Junta de Vocales síndicos de la Comunidad de regantes Riegos del Río Alcoy, cuyos 
miembros abajo relacionados han sido debidamente convocados conforme a las ordenanzas 
de la Comunidad de regantes bajo la presidencia de Don Fernando Rocher Escrivá. 

 
Asistentes: Salvador Escrivà Gea, Amparo Sellens Muñoz, Juan Vicente Escrivà Pons,  

Melchor Mañó Sabater, Antonio Miñana Roig, Francisco Vidal Català, Vicente Roig Carbó, 
Alfredo Ibañez Sarch, Antonio Gregori Gregori, Vicente Juan Mascarell Pellicer, Hector Serrano 
Juan, Jose María Peirò Avargues, Juan Carlos Llorca López y Fernando Rocher Escrivà. 

 
Excusan asistencia: Emili Selfa Fort 
 
Otros Asistentes: Neus Burguera Miñana, Vicente Ballester Navalón, Carmen 

Pascual Hidalgo y Paco Morera Llorca.  
 

Total Asistentes: 82.35% de Participación (12 pueblos)  
 
 

1º. CAMPAÑA ABONADO 2025. ACUERDOS A TOMAR. 
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1º. CAMPAÑA ABONADO 2025. ACUERDOS A TOMAR. 

 
Toma la palabra el técnico agrónomo Paco Morera para explicar las bases del plan de abonado 
propuesto por la junta de gobierno para la campaña 2025. 
 
 

 
Se abre un debate entre los asistentes sobre la necesidad de limpiar las tuberías y volver a 
solicitar el abono filtrado para evitar embozos en las parcelas. 
 
 Toma la palabra el síndico Vicent Mascarell para informar que la partida de Beniarjó no quiere 
que se abonen las tierras, únicamente que se inyecte Sequestrene y cada comunero que 
complemente sus tienes con el abono que considere necesario. 
 
Toma la palabra el síndico Alfredo Ibañez para preguntar si la próxima campaña se regará de agua 
del pantano o de agua subterránea. Toma la palabra el presidente Fernando Rocher para responder 



                                              

C/ SANTO TOMAS DE VILLANUEVA, 17 46701 GANDIA (La Safor) E-mail: rioalcoy@rioalcoy.org TEL: 96.286.33.88 

 

que actualmente el agua embalsada en el pantano es insuficiente, si aumenta la capacidad se regará 
del pantano y si no, se tendrá que suministrar agua subterránea para conseguir regar los campos. 
 

Toma la palabra el síndico Vicent Mascarell para preguntar sobre el coste del abono. Toma la 
palabra el técnico Paco Morera para explicar que el coste del abono mineral es variable, que 
el precio del nitrógeno está en alza y no podemos saber el precio exacto.  
 
Terminado el debate se somete a votación de los síndicos que tienen derecho a voto 
 

Votos a favor (100.%, 12pueblos): 
Salvador Escrivà Gea, Amparo Sellens Muñoz, Juan Vicente Escrivà Pons,  Melchor 

Mañó Sabater, Antonio Miñana Roig, Francisco Vidal Català, Alfredo Ibañez Sarch, Antonio 
Gregori Gregori, Vicente Juan Mascarell Pellicer, Jose María Peirò Avargues, Juan Carlos Llorca 
López y Fernando Rocher Escrivà. 
 
Ponderando el resultado de los síndicos que tienen derecho a voto. La asamblea aprueba por mayoría 
la campaña de abonado para el año 2025. 
 
 
 
Se levanta la sesión cuando son las 18:30 horas del 22 de enero de 2025. 

             
 
             EL PRESIDENTE                                                               EL SECRETARIO  
 
 
 
 
 
 

  D. Fernando Rocher Escrivà.                                                            D. Juan Carlos Llorca López 


